

いのちを救うバードアイ



株式会社パスコ 代表取締役社長
島村 秀樹

NewSpace時代の到来

アポロ11号の月面着陸から50年。宇宙開発は世界初の有人月面着陸をきっかけにロケットや有人宇宙船の開発にともなう関連技術の発展に拍車をかけ、特に電子工学や通信、コンピューター分野などの技術革新に大きく貢献してきました。

そして今、世界的な民間主導の宇宙ビジネス「NewSpace」時代が到来しています。2017年5月、日本政府が発表した「宇宙産業ビジョン2030」では、宇宙産業はわが国の第4次産業革命を牽引する成長産業の一つと位置づけられています。また、18年、国際宇宙ステーションからの超小型衛星の放出事業もスタートし、人工衛星の製造や打ち上げコストの大幅な低減によって宇宙利用ユーザーの裾野が拡大、利活用サービスの事業領域にも民間事業者の参入が進んでいます。

地球上のあらゆる事象を捉える

弊社は、創業当時、戦後の日本の復興に貢献するため、航空機に搭載した航空写真測量用のカメラから地上を撮影し、その成果を基に地図を作成する業務を行っていました。以来、時代の変化に合わせた最先端の測量・計測技術を導入し、デジタル時代の空間情報事業者として、新たな情報価値の創出や産業の拡大を担ってきました。